

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan dan Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur Ny. Sri Aszhari Resmikan Renovasi TK Bhayangkari 08 di Polsek Ciranjang Polres Cianjur

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Aug 4, 2023 - 11:08



Polsek Ciranjang, Polres Cianjur, Polda Jabar - Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan bersama dengan Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur, Ny. Sri Aszhari, menghadiri acara peresmian renovasi TK Bhayangkari 08 yang berlokasi di Polsek Ciranjang Polres Cianjur. Acara berlangsung meriah dengan kehadiran tamu undangan dari berbagai kalangan masyarakat dan instansi terkait. (04/08/2023)

Dalam sambutannya, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan menyampaikan rasa syukur dan apresiasinya atas dukungan semua pihak yang telah ikut

berpartisipasi dalam kegiatan renovasi ini. Beliau juga menekankan pentingnya pendidikan anak usia dini sebagai pondasi masa depan bangsa. Renovasi TK Bhayangkari 08 ini diharapkan memberikan fasilitas yang lebih baik dan kondusif bagi para murid dalam belajar dan bermain.

Tidak kalah bersemangat, Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur, Ny. Sri Aszhari, mengungkapkan kebahagiaannya atas keberhasilan proyek renovasi ini. Ia berterima kasih kepada seluruh anggota Bhayangkari dan masyarakat yang telah berkontribusi dalam mewujudkan peningkatan infrastruktur pendidikan di TK Bhayangkari 08.

TK Bhayangkari 08 Polsek Ciranjang Polres Cianjur menjadi salah satu contoh nyata dari sinergi antara kepolisian dan Bhayangkari dalam mendukung pendidikan. Renovasi ini mencakup penambahan fasilitas, perbaikan ruang kelas, dan pembangunan area bermain yang lebih aman dan menarik bagi anak-anak.

Dalam acara peresmian tersebut, juga diadakan berbagai kegiatan menarik seperti pertunjukan seni dari para siswa, pameran karya anak-anak, serta berbagai lomba dan permainan edukatif. Semua kegiatan ini bertujuan untuk memberikan suasana ceria dan edukatif bagi anak-anak serta meningkatkan hubungan baik antara Polres Cianjur dan masyarakat sekitar.

Diharapkan dengan adanya renovasi ini, TK Bhayangkari 08 Polsek Ciranjang Polres Cianjur dapat semakin menjadi sarana pendidikan yang berkualitas bagi generasi penerus bangsa. Semua pihak berharap momentum positif ini dapat terus berlanjut dan menginspirasi proyek-proyek serupa untuk kemajuan pendidikan di daerah ini.